



Nr. 4 / 15. Januar 2020

Einladung an die Medien: Parlamentspräsident Schlie dankt Einsatzkräften mit traditionellem Grünkohl-Empfang

Auch in diesem Jahr würdigt der Landtag die Arbeit von Einsatz- und Rettungskräften mit einem Empfang. Am Mittwoch (22. Januar) sind rund 300 Vertreter von Bundeswehr, Polizei, Bundesfreiwilligendienst, Katastrophenschutzeinheiten und Zoll zum alljährlichen Grünkohl-Essen eingeladen. Themenschwerpunkt der Gesprächsrunde des Helfer-Empfangs 2020 sind die Jahrestage historischer Ereignisse.

Auch 75 Jahre nach Ende des Zweiten Weltkrieges ist der Kampfmittelräumdienst mit dessen „Altlasten“ voll ausgelastet – und wird es auf Jahrzehnte hin noch bleiben. Unter anderem darüber wird Moderator Stefan Böhnke mit dem stellvertretenden Leiter des Kampfmittelräumdienstes Oliver Kinast sprechen.

2020 steht für Schleswig-Holstein überdies im Zeichen des 100. Jubiläums der Volksabstimmungen zum Grenzverlauf zwischen Deutschland und Dänemark. Über die grenzüberschreitende Zusammenarbeit von Feuerwehren und Rettungsdiensten berichten Harald Siemen von der Berufsfeuerwehr Flensburg und Kenneth Achner, tätig bei der Brand & Redning Sønderjylland.

Zur Veranstaltung am

Mittwoch, 22. Januar, 18:30 Uhr
im Hotel Maritim Bellevue, Bismarckallee 2, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.